

# Unfall-Rettung in schwierigen Lagen - Feuerwehr übt den Ernstfall

25.04.2015 16:00

so konzentriert sich die Übung auf Fahrzeuge, welche auf der Seite oder auf dem Dach liegend durch die Feuerwehr gesichert werden müssen. Anschließend sollten Rettungsöffnungen geschaffen werden um die verletzten Personen durch das Rettungspersonal versorgen bzw. retten zu können.

Ein weiterer Schwerpunkt der Übung war, mit den vorhandenen Bordmitteln des Löschgruppenfahrzeugs (LF 8) möglichst optimal arbeiten zu können. Insbesondere im Bereich der Absicherung von Einsatzstelle und Unfallfahrzeug konnten so wichtige Erkenntnisse gewonnen werden.

Auch wurde berücksichtigt, dass bei Fahrzeugen der neuesten Generation das ursprünglich erlernte Vorgehen im Bereich der technischen Hilfeleistung meist wirkungslos und/oder zu langwierig ist. Hierzu wurden ebenfalls alternative Vorgehensweisen geübt und erarbeitet.

Es gilt nun, das erlernte immer wieder zu wiederholen und zu üben.

Alles in Allem ein sehr lehrreiches und interessantes Seminar, welches die Teilnehmer extrem forderte. Am Ende des Tages waren alle ziemlich erledigt, so dass der gemütliche Teil von allen besonders genossen wurde.

## Bilder

•



•



•



•



•



[Zur Newsübersicht](#)